

Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires



### PROYECTO DE DECLARACIÓN

## LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS **AIRES**

#### **DECLARA**

Su pesar al cumplirse un año del comienzo de la masacre ejecutada por la forganización terrorista Hamas en territorio israelí, iniciada el 7 de octubre del 2023 y la profunda preocupación por los ciudadanos argentinos que continúan secuestrados.

FLORENCIA RETAMOSO

CARRANGIO ALEJANDRO ANGEL

Diputado La Libertad Avanza H. Cámara de Diputados Pola, Bs. As.

Dra. Abigail Góme Diputada Provincial

H.C. Diputados Pois

GASTÓN ANDRÉS ABONJO

SEBASTIANHM. PASCUAL Olputado H.C. Diputados Pcis. Bs. As.



EXPTE. D-3035 /24-25



#### **FUNDAMENTOS**

Señor presidente:

El 7 de octubre de 2023, Israel sufrió en su territorio por parte del grupo terrorista Hamas, el peor ataque de su historia; milicianos asaltaron poblaciones cercanas a la Franja de Gaza, matando a familias enteras en sus hogares y a cientos de jóvenes en un festival de música, fue el episodio más mortífero que ha sufrido el país en toda su existencia. Murieron 1.200 personas, y alrededor de 500 fueron secuestradas, es el peor episodio desde el fin de la Segunda Guerra Mundial. Desde entonces, la paz mundial depende del conflicto armado en Medio Oriente.

Desde hace un año, se mantiene esta ofensiva sin precedentes, Hamas continúa atacando a la población civil con un alto nivel de beligerancia; este conflicto, ha incrementado notablemente las cifras -al día de hoy alarmantes- de muertos, heridos y secuestrados. Entre los rehenes, se encontraba un grupo de Nacionalidad Argentina, de los cuales algunos continúan cautivos en la Franja de Gaza; y no solo ellos, sino que, a la fecha, un centenar de rehenes siguen en manos de Hamás, aunque el ejército israelí cree que un tercio de ellos podría haber fallecido.

El conflicto se ha extendido más allá de las fronteras de Gaza, inflamando la antigua hostilidad entre Israel y la milicia libanesa Hezbolá y abriendo un nuevo frente en el Líbano.

Desde su fundación en el año 1987, Hamas ha sido responsable de diversos atentados suicidas contra el pueblo de Israel, atacando directamente, a civiles y secuestrando y asesinando soldados israelíes. El conflicto no se limita a este ataque que se mantiene desde hace un año, es mucho más profundo; este grupo terrorista directamente desconoce el derecho de Israel a existir como Estado, pronunciándose a favor de eliminar a toda la población judía que habita la región.



# EXPTE. D- 3035

ď



#### Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

Con una postura fundamentalista islámica, defiende la creación de un Estado Palestino que se extienda desde el Mediterráneo orientas hasta el Rio Jordán.

Reconocemos el derecho del estado de Israel a defenderse de los ataques terroristas.

Por los motivos expuestos solicito a mis pares acompañen la presente iniciativa.

FLORENCIA RETAMOSO Diputada Provincial H. Cilmans de Diputados Pros. de Ba. As. GASTON ANDRES ABONLO Districto Bloque Le Line Rad Avenza

CARRANGO ALEJANDRO ANGEL H.C. Diputados Pcis. de Bs. As.

Diputado La Libertad Avanza H. Cámara de Diputados Pcia, Bs. As.

Dra. Abigail Góme

Diputada Provincial

Diputada Provincial H, Cámara de Diputados Pcia. De Bs. As

SEBASTIAHM. PASCUAL

H.C. Diputados Pola, Bs. As.